

Des tablettes pour les résidents des Ehpad

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 13 Décembre 2020 18:25



Des tablettes numériques ont été remises aux résidents des Ehpad de Terrasson, Salignac et Carsac... Les conseillers départementaux Régine Anglard et Michel Lajugie ont remis ces tablettes vendredi et samedi. L'opération permet aux personnes âgées de conserver un contact visuel et virtuel avec leurs proches, en cette période de confinement et de restriction du nombre de visites. Un cadeau important pour le bien vivre ensemble de la part des conseillers départementaux, à quelques jours de Noël...

Régine Anglard a souligné : "Le conseil départemental a souhaité offrir à tous les Ehpad du département des tablettes pour pouvoir communiquer avec les familles. En cette période compliquée d'éloignement, nous avons souhaité vous remettre ces outils pour permettre de rompre l'isolement des résidents. C'est un immense honneur de pouvoir faire un peu le Père Noël. On aurait voulu en donner à tout le monde mais cela demande de l'accompagnement. Le but est de rester en lien avec le monde extérieur".

Certes, seulement une tablette pour 80 résidents c'est relativement peu mais, entre ceux qui en ont déjà une, et ceux qui, pour une raison ou une autre, ne peuvent peut-être pas s'en servir

Des tablettes pour les résidents des Ehpad

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 13 Décembre 2020 18:25

vraiment, une rotation devrait permettre au plus grand nombre d'en disposer.

- Photo 1 : de gauche à droite, Michel Lajugie, Manon Coutier, directrice de La Roche libère, et Régine Anglard

- Photo 2 : Michel Lajugie, Béatrice Favreau, directrice des Quatre Saisons, et Régine Anglard